



CEDIDA

Dos puentes modulares en Quellón son parte de los cinco proyectados por Vialidad en la región al 2030

La Dirección Regional de Vialidad confirmó que durante este año construirán cinco puentes en las cuatro provincias de la región.

Al exponer ante la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional (CORE), Jorge Loncomilla, director regional de Vialidad, explicó que ello forma parte de un convenio que contempla 40 puentes financiados por el Ministerio de Obras Públicas

(MOP) y del Gobierno Regional (GORE) a completarse el año 2030.

En detalle, se espera construir viaductos en Puerto Octay (puente Chacay), Cochamó (Galpones), Quellón (puentes Mapa y Curanué) y Palena (Río Blanco).

Rodrigo Arismendi (indep. pro RN), consejero regional por la provincia de Llanquihue, valoró el impacto positivo que este pro-

yecto y resaltó que “estamos impulsando una solución para los más de 300 puentes no enrolados de la región, que no cuentan con una entidad responsable para su mantenimiento”.

Los puentes modulares proyectados para este año tendrán una longitud de 6 a 25,5 metros y estarán diseñados para soportar cargas limitadas, adaptándose a caminos de bajo tránsito, re-

emplazando estructuras de madera deterioradas. Según se destacó, ello permitirá mejorar la conectividad y garantizar una mayor seguridad en los desplazamientos.

Se espera que el proceso de licitación comience en los próximos meses, marcando el inicio de un proyecto que transformará el acceso a diversas comunas de la región. ☺

EL PROYECTO FUE EXPUESTO EN LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA DEL GOBIERNO REGIONAL.